

Vorbemerkungen:

In der vergangenen Sitzung des Ausschuss für Schule und Sport am 24.11.2008 hat die Verwaltung unter TOP 4 in einer umfassenden Vorlage über die Schulentwicklung und den Raumbedarf an der Heinrich-Hanselmann-Schule ausführlich berichtet. Im beigefügten Gesprächsvermerk mit der Schulleitung wurde des Weiteren die grundsätzliche Dimension des zusätzlichen Raumbedarfs dargelegt.

Der Ausschuss hat sich einstimmig für die Neubauvariante ausgesprochen und den ersten vorgelegten Planungen zugestimmt sowie dem Finanzausschuss und dem Kreisausschuss die erforderliche Mittelbereitstellung empfohlen.

Die finanztechnische Veranschlagung der Neubaumaßnahme ist zwischenzeitlich erfolgt.

Die Verwaltung hat weiterhin ausgeführt, dass das Raumkonzept für den Neubau noch der Abstimmung und der Aktualisierung unter Beteiligung der Schulkonferenz bedarf.

Erläuterungen:

Die Weiterentwicklung der in der letzten Sitzung vorgestellten Baupläne ist zwischenzeitlich ebenfalls erfolgt.

In mehreren gemeinsamen Baubesprechungen der Gebäudewirtschaft, dem Amt für Schule und Bildungskordinierung, dem beauftragten Architekten und der Schulleitung der Heinrich-Hanselmann-Schule sowie Vertretern/Vertreterinnen des Lehrerrates aus den unterschiedlichen Stufen dieser Schule wurde ein Raumkonzept und eine Detailplanung erstellt, die Gegenstand des nun zu stellenden Bauantrags ist.

Diese Pläne werden am 02.03.2009 der Lehrer- und Elternvertretung in der Schule vorgestellt. Anschließend wird am gleichen Tag die Abstimmung der Schulkonferenz erfolgen.

Über diese Beratungsergebnisse wird in der Sitzung ergänzend berichtet.

Dem Ausschuss werden die detaillierten Planungen ebenfalls in der Sitzung präsentiert. Für evtl. Rückfragen steht die Gebäudewirtschaft in der Sitzung zur Verfügung.

In Vertretung